	                        Рекомендация  PhD
     Мне доставляет огромное удовольствие рекомендовать г-жу ХХХ для обучения на соискание степени PhD в вашем университете. Являясь профессором кафедры__________ университета LUISS город Рим, я знаю ее с 2004 г. В течение 2004-2006 гг. я обучал ХХХ два курса теории «______________________________________________________________», кроме того, я учил ее прикладным программам. В этом контексте я хотел бы официально заявить о неизменно блестящей успеваемости г-жи ХХХ в течение двух лет учебы МВА. По ее таким качествам, как ум и трудолюбие , она может быть помещена в Top 10% среди учащихся ее курса и находится на общем уровне всех студентов в верхних 20%. Она умен, любознательна и жаждет получить углубленные знания. ХХХ обладает решительностью и способностью к напряженной работе, и у меня нет сомнений, что она добьется успеха во всех своих начинаниях.
Хочу отметить, что в процессе получения степени МБА перед г-жой ХХХ стояла непростая задача: ХХХ являлась иностранной студенткой нашего университета. Обучаясь на соискание степени МВА на итальянском языке, которым ХХХ овладела в совершенстве в течение двух лет перед поступлением в наш университет, она показала высокую мотивацию,  интеллект и настоящие аналитические способности для аспирантуры и научных исследований. ХХХ всегда тщательно изучала литературу, при этом  она была всегда активным участником практических занятий и показала отличное понимание на экзамене.
Она чрезвычайно коммуникабельна и обладает способностью вносить позитивный вклад, работая как часть команды.  ХХХ легко уживается с людьми, и они признают ее ум и постоянную готовность помочь. В случае необходимости, она может работать на праздники и быть первым человеком, который пришел на работу в первой и последней оставить ее в вечернее время. Она не боится трудностей: когда она сталкивается с ними, она становится еще более самостоятельной, требовательной, что помогает  ей лучше понять причину проблемы

С моей точки зрения г-жа Х выигрывает в сравнении с лучшими среди моих учеников. Я уверен, что она будет выдающимся аспирантом. Я рекомендую ее самым решительным образом для приема в программу PhD в вашем университете предпочтительно при финансовой помощи.
Если у Вас есть любые вопросы или проблемы, пожалуйста, не стесняйтесь связываться со мной адресом ниже.
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	Recommendation for PhD

It gives me immense pleasure in recommending Mrs. Х for education in candidacy for Ph.D degree at your university. Being a professor at the sub department of  __________ university LUISS, Rome, I know her since 2004. During 2004-2006 I taught Irina two theory courses «______________________________________________________________», besides, I taught her application programs. In this context, I wish to place on record the consistently brilliant academic performance of  Х during her two years of study for МВА. For her intelligence and diligence she can be placed in the top 10% amongst students of her course and is placed on the overall in the top 20%. She is intelligent, inquisitive and yearns to gain an in-depth knowledge. Irina possesses resoluteness and ability to work hard, and I have no doubt that she will succeed in all his endeavors.

I wish to notice that in the course of earning a МBА degree Mrs. Х had a difficult task: ХХХ was the foreign student of our university. Being trained in candidacy for МВА degree in Italian which ХХХ has seized in perfection within two years before entrance to our university, she has shown the motivation, intelligence, preserving nature and analytical aptitude for graduate study and research. Х always thoroughly studied the literature, thus she was always the active participant of a practical training and has shown excellent understanding at examination.

She is extremely co-operative and possesses the capacity to contribute positively while working as part of a team. Х easily gets on with people, and she is acknowledged for her intelligence and constant readiness to help. If necessary, she can work on holidays and be the first person to come to work in the morning and the last one to leave from work in the evening. She is not afraid of difficulties: when she is confronted by them, she becomes even more self-exacting and does her best to understand the cause of a problem.

In my view Mrs. Х compares favorably with the best among my students.  I am sure she will make an outstanding graduate student. I recommend her in the strongest terms for admission to the PhD program at your University preferably with financial aid.

If you have any questions or problems, please, do not hesitate to communicate with me at the address below.
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